



RINGKASAN

SELVIA DEWI RAHMADANI. 2021. Produksi Siaran Agenda Kota di LPPL Radio Suara Madiun Dinas Komunikasi dan Informatika Kota Madiun. *Production of Agenda Kota broadcasts on LPPL Radio Suara Madiun Departement of Communication and Informatics in Madiun City.* Program Studi Komunikasi Sekolah Vokasi Institut Pertanian Bogor. Dibimbing oleh MUHAMMAD AL FARISSY.

LPPL Radio Suara Madiun merupakan lembaga milik Pemerintah Kota Madiun yang menjadi media penyebarluasan informasi publik dan pembangunan daerah, sebagai bentuk kontribusi Pemerintah kepada masyarakat Kota Madiun. Salah satu siaran unggulannya adalah Agenda Kota yang menyajikan berita terkini mengenai segala aktivitas yang terjadi di Kota Madiun. Proses produksi siaran Agenda Kota menjadi hal penting yang perlu diperhatikan lebih lanjut, karena setiap tahapan harus dikerjakan dengan baik dan benar demi dapat menyampaikan siaran yang lengkap sekaligus mudah dipahami oleh pendengar secara sepiantas lalu.

Tujuan penyusunan laporan akhir ini adalah menjelaskan deskripsi siaran Agenda Kota, menjelaskan tahapan produksi siaran Agenda Kota, serta mengidentifikasi hambatan dan solusi dalam produksi siaran Agenda Kota di LPPL Radio Suara Madiun Dinas Komunikasi dan Informatika Kota Madiun. Laporan akhir ini disusun berdasarkan data yang telah diperoleh saat melakukan Praktik Kerja Lapangan (PKL) di LPPL Radio Suara Madiun Dinas Komunikasi dan Informatika Kota Madiun, Jalan Perintis Kemerdekaan No. 32 Kota Madiun, Jawa Timur. Waktu pengumpulan data untuk penyusunan laporan akhir ini adalah 40 hari, terhitung dari tanggal 1 Maret 2021 hingga 30 April 2021, dengan waktu kerja efektif mulai pukul 07.00-16.00 WIB. Teknik pengumpulan data yang dilakukan dalam proses penyusunan laporan akhir ini adalah observasi, partisipasi aktif, wawancara, serta studi pustaka.

Agenda Kota merupakan salah satu program siaran di LPPL Radio Suara Madiun yang menyampaikan berita atau informasi terkini mengenai segala aktivitas yang terjadi di Kota Madiun, mulai dari pembangunan kota, inovasi terbaru, penghargaan yang diperoleh, hingga pengembangan SDA dan SDM di Kota Madiun. Siaran Agenda Kota disiarkan setiap hari Senin hingga Sabtu, dan ditayangkan dua kali sehari yaitu pada pukul 08.30-09.00 dalam Agenda Kota Pagi, dan pukul 18.00-19.00 dalam Info Malam & Agenda Kota.

Agenda Kota sebelum disiarkan perlu mengalami beberapa proses terlebih dahulu diantaranya proses praproduksi, produksi, dan pascaproduksi. Proses praproduksi terdiri dari penentuan *job description* dan pengumpulan materi siaran. Proses produksi terdiri dari *news writing*, *editing* Insert, proses *dubbing*, proses *editing* hasil perekaman suara dan proses *mixing*. Proses pascaproduksi terdiri dari penyiaran hasil produksi dan evaluasi hasil produksi. Produksi Agenda Kota mengalami beberapa hambatan yang terdiri dari hambatan teknis dan nonteknis. Hambatan tersebut dapat diatasi dengan menerapkan solusi terbaik menurut tim produksi siaran Agenda Kota.

Kata kunci: agenda kota, kota madiun, lppl radio suara madiun, produksi siaran